
Eau Secours Briançonnais                                     mail aux adhérents 3 juin 2024


Bonjour à tous les adhérents et amis d'Eau-Secours-Briançonnais, 

En premier lieu, nous avons le plaisir de vous inviter à l'Assemblée générale annuelle d'ESB qui 
aura lieu le jeudi 25 juillet à 18h à la Salle du Lautaret (à droite de la pharmacie) au 
Monêtier. Accueil à partir de 17h30. Rapport d'activité, rapport financier, échanges et débats : 
notez la date, nous vous attendons nombreux ! 
Si vous êtes tenté(e) de rejoindre notre équipe du Conseil d'administration, merci de nous 
contacter à l'avance, votre candidature pourra ainsi être présentée au vote de l'AG. 

Voici quelques nouvelles fraîches. 
Concernant l'Assainissement, la traditionnelle réunion de la CCSPL (Commission consultative des 
services publics locaux) a eu lieu à la CCB (Communauté de communes du Briançonnais) le 24 juin 
dernier. C'est une obligation réglementaire dont tout indique que la CCB préférerait se 
passer. Ce n'est pas nouveau : cela fait une quinzaine d'années que nous y participons 
régulièrement, en ayant étudié sérieusement les dossiers, ce qui nous amène à dire des choses 
et à poser des questions ... oh ! 

Cette année, il y a eu quelques nouveautés. 
1/ le temps total imparti pour cette réunion, pour la présentation et le "débat" sur un rapport de 
122 pages et un autre de 37 pages s'est réduit à une heure ! En conséquence, le temps effectif 
du "débat" a été de 17 minutes tout compris ... ! 
2/ M. Murgia, président de la CCB, qui présidait auparavant cette réunion, était absent, de même 
que M. Hermitte, un habitué. La réunion a été présidée par M. Chiaponni, vice-président de la 
CCB, et un seul conseiller communautaire (Mme Valdenaire) était présent. Bravo les élus ! 
3/ le premier point à l'ordre du jour était l'approbation du PV de la réunion de l'année dernière 
(c'est classique). Nous avions demandé, de manière répétée, quelques ajouts au projet de PV que 
nous avions reçu : il s'agissait essentiellement de choses que nous avions dites pendant la 
réunion. Nous n'avions jamais eu de réponse ... Nous avons compris pourquoi quand M. Chiapponi 
(un peu gêné tout de même ...) nous a dit qu'il "avait été décidé de ne pas tenir compte de nos 
remarques" !!!  Explication : "c'est trop compliqué". Nous vous laissons apprécier la méthode ... 

Ayant prévu que le temps serait court (c'est le moins qu'on puisse dire ...), nous étions venus 
avec une Déclaration toute prête, et l'avons lue en séance (ce qui a occupé la moitié du temps 
de "débat"). Vous trouverez cette Déclaration en document joint. Même si un certain nombre 
d'éléments ne vous sont pas familiers, au moins parcourez-la : vous verrez le jeu (pas nouveau) 
du délégataire SUEZ avec ses "rapports". 

A suivre. Nous n'avons aucune intention de lâcher le morceau !  
Vos commentaires, suggestions, propositions d'actions pour l'association seront, comme 
toujours, bienvenus ! 

Enfin, n'oubliez jamais que votre adhésion est très importante : utilisez le bulletin joint, ou 
allez sur notre site ( www.eausecoursbrianconnais.org ) rubrique "Adhérer". Merci. 
Bien cordialement à vous, 
Pour le CA d'ESB, 
Yves MITTAINE président, Danièle LAVIN secrétaire.

http://www.eausecoursbrianconnais.org/

